

Finaliza en Cuba Seminario de Relaciones Internacionales



La Habana, 27 abr (RHC) Investigadores, embajadores y expertos de varios países concluirán este viernes los debates del XIII Seminario de Relaciones Internacionales, realizado desde el pasado día 25 en La Habana.

En el encuentro participan más de 250 delegados, entre cubanos y extranjeros procedentes de América Latina, Europa, África y el Medio Oriente, y el programa científico incluye casi dos centenares de ponencias.

Los debates de la cita se centran en el sistema político internacional y el multilateralismo, las guerras del siglo XXI, América Latina y el Caribe como espacio geopolítico y la política interna de Estados Unidos.

Otros ejes de análisis relevantes son la reconfiguración imperialista y el dominio sobre América del Sur y la cooperación y complementariedad económica de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños ante los desafíos actuales.

Varios de los expertos analizaron en los paneles el uso de la desinformación como instrumento de la guerra no convencional, con énfasis en el caso de Venezuela; y estrategias para el desarrollo e integración de la región.

En relación con América del Sur, la investigadora argentina Adriana Rodríguez se refirió a la movilización popular en países como el suyo y Brasil provocada por la crisis política y social que genera el accionar de los actuales gobiernos.

Como parte del seminario, organizado en el Instituto Superior de Relaciones Internacionales Raúl Roa, de La Habana, fueron presentados los libros Estados Unidos vs. Nuestra América, El gobierno de Barack Obama (2009-2017), del doctor en Ciencias Luis Suárez; y La política de la Unión Europea hacia Cuba: construcción, inmovilismo y cambio (1988-2017), del investigador Eduardo Perera. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/160926-finaliza-en-cuba-seminario-de-relaciones-internacionales>



Radio Habana Cuba